

Neue Richtlinie für die Verwendung des Standard-Landeslogos "Land Salzburg"

Sehr geehrter Förderungswerber und Förderungsempfänger!

Die Salzburger Landesregierung hat mit Wirkung vom 27. Juli 2017 die Einführung eines einheitlichen Logos "Land Salzburg" beschlossen. Somit wird im gesamten internen und externen Auftritt des Landes Salzburg auf sogenannte Sublogos - somit auch auf das bisherige Logo Land Salzburg-Kultur - ab sofort komplett verzichtet.

Als Empfänger einer Landesförderung

- für die Herausgabe oder Herstellung eines Druckwerkes (Festschrift, Museumskatalog, museumspädagogische Unterlagen, Plakat, Prospekt/Folder u. ä.), in digitalen Medien,
- für sonstige Werbemaßnahmen oder
- für Investitionen

ersuchen wir um **Hinweis** auf die finanzielle Unterstützung des Landes und um **verlässliche Verwendung** des unten angeführten Logos:



Das Logo Land Salzburg steht unter <https://www.salzburg.gv.at/presse/lmz-medienservice/cd> zum Herunterladen bereit.

Wir bitten um Kenntnisnahme!

Referat 2/03, Volkskultur, kulturelles Erbe und Museen

Referat 2/04, Kultur und Wissenschaft

Abteilung 2 - Kultur, Bildung, Gesellschaft und Sport

Jänner 2020